

31.01.2007

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie eine Liste all jener Gastrobetriebe in der Stadt Zürich veröffentlicht werden kann, bei welchen die Lebensmittelinspektoren gravierende Beanstandungen machen müssen.

Begründung:

Auch für Gastrobetriebe in der Stadt Zürich gilt das eidgenössische Lebensmittel-Gesetz. Die Lebensmittelinspektoren überprüfen regelmässig, ob es eingehalten wird. Leider kommt es immer wieder zur gravierenden Beanstandungen, teilweise müssen Betriebe geschlossen werden.

Die Veröffentlichung einer Liste mit den Namen der fehlbaren Gastrobetriebe und der jeweiligen Beanstandung wäre aus Sicht der Konsumenten zu begrüssen. Zudem würde durch die Veröffentlichung ein zusätzlicher Druck auf die Gastrobetriebe ausgeübt.

